

PELERINAGE DES PAROISSIENS DE N.-D DE
LÉVIS A LA BONNE STE. ANNE.

La fête de Ste. Anne a été célébrée cette année avec toute la solennité ordinaire. Mgr. l'Archevêque s'était rendu lui-même au sanctuaire de Beaupré, et sa Grâce a bien voulu adresser la parole à la pieuse assemblée. Les fidèles connaissent la dévotion du premier pasteur du diocèse à la Bonne Ste. Anne. Ils se rappellent avec bonheur qu'il a favorisé le désir universel en faisant proclamer la grande Sainte Patronne de notre Province.

Les pèlerins d'origine irlandaise affluaient ce jour-là dans le sanctuaire de Ste. Anne. Le Révd. M. Sexton, vicaire à St. Roch de Québec, après le saint sacrifice de la messe, donna le sermon en langue anglaise. Le prédicateur a retracé en termes vivement sentis le devoir qu'il y a pour tout chrétien de faire la sainte volonté de Dieu.

Pendant l'octave de la fête, les pèlerins sont attendus en grand nombre de toutes les parties de la province. Le 30 juillet dernier, c'était la paroisse de N.-D. de Lévis, qui, sous la direction de son digne pasteur, venait exprimer à Ste. Anne ses sentiments de confiance et de piété. Plus de treize cents personnes se pressaient ce jour-là dans l'enceinte sacrée. C'était à la suite des pieux exercices des Quarante Heures, que les paroissiens de Lévis se rendaient ainsi au sanctuaire de Beaupré, et désireux de s'affermir dans leurs bonnes résolutions, venaient invoquer le secours de la Grande Sainte. Déjà ils